

# まちの話題



接戦を制して喜ぶ選手たち

## 悲願のV・プレミアAへの挑戦

12月21日、上尾市民体育館でバレーボールV・チャレンジリーグ公式戦が行われ、上尾メディックスが大野石油広島オイラーズと対戦しました。会場を埋め尽くした多くのファンの声援を受け、メディックスの選手たちは躍動し、接戦の末見事勝利しました。

昨シーズンはチャレンジリーグ2度目の優勝を果たしながら、V・プレミアリーグへの入れ替え戦で敗れ、涙を飲んだメディックス。ことしこそ、悲願のプレミアリーグ昇格を果たすため、挑戦は続きます。

## 大人の第一歩を踏み出す

1月12日、上尾市文化センターで成人式が行われました。振袖や袴、スーツなどの正装に身を包んだ多くの新成人で賑わいました。

ことしの対象者は2,247人。式典は午前・午後の2回に分けて開かれました。アトラクションとして午前の回では母校の中学校の恩師からビデオメッセージが、午後の回では中学校時代の思い出の写真映像がそれぞれ流れると、懐かしさから思わず歓声が上がると一幕もありました。

島村市長や母校の恩師などからは激励と祝いの言葉が贈られ、20歳の若者たちは大人としての第一歩を踏み出しました。



成人代表と花束を贈られた母校の恩師



消防職員から開式の報告を受ける島村市長

## 防火・防災の決意新たに

1月13日、市消防本部で「平成26年消防出初式」が行われ、消防職員と消防団員合わせて約100人が参加し、防火・防災への決意を新たにしました。

式典では、消防車などの車両行進や消防職員・団員による行列行進が行われ、勇壮な隊列を披露しました。また消防職員による訓練展示では、火災で建物から逃げ遅れた人の救出訓練や消防車両からの放水が行われ、会場を訪れた観客から盛大な拍手が送られました。

式典終了後には、はしご車搭乗体験が行われ、緊張しながらも笑顔で乗り込む子どもたちの姿が見られました。



未来へすくすく！  
わが家のアイドル

### 申し込み

市内に在住の就学前児童の写真(画像データ可)に、氏名(ふりがな)、性別、生年月日、保護者の一言、住所、電話番号を添えて、郵送(〒362-8501 本町3-1-1)またはメール(s55000@city.ageo.lg.jp)で広報課へ※掲載は1人1回限り。写真は返却しません。

柳田 陽登くん(柏原)



平成24年3月30日生(1歳)  
ひとこと◆太陽のような笑顔、大好きだよ♡ 強く優しく大きくなあれ♪

越山 大智くん(原市)



平成24年8月18日生(1歳)  
ひとこと◆たいちゃんの笑顔がパパとママの宝物☆生まれてきてくれてありがとうね。



寺本 迅くん(右) (東町)  
夢ちゃん(左)

④平成22年1月8日生(4歳)  
⑤平成22年12月11日生(3歳)  
ひとこと◆仲良く元気に大きくなつてね。



長戸 こころちゃん(春日)

平成25年6月2日生(9カ月)  
ひとこと◆これからもパパとママです♡と見守っていくよ☆ こころちゃん、大好き♪